
Frau Hartmann bedankt sich für die ausführliche Vorlage der Verwaltung. Durch die 
Ganztagsoffensive des Landes ergäben sich auch weitere Betreuungsmöglichkeiten im Bereich 
der Sekundarstufe I.   
Sie habe jedoch Bedenken, ob die finanziell bereitgestellten Mittel für die Umsetzung ausreichen. 
Zudem befürchtet sie, dass für die meisten Eltern die Möglichkeit der Inanspruchnahme des 
Tagesinternates am Bodelschwing-Gymnasium in Herchen aufgrund der mtl. anfallenden Kosten 
von rd. 250 ,-- € nicht gegeben ist.. 
 
Herr Keuenhof schlägt vor, die weitere Entwicklung in diesem Bereich erst einmal abzuwarten. 


